

Declaran estado de emergencia en el Cauca ante continuos asesinatos de líderes indígenas

El Ciudadano · 13 de agosto de 2019



La ONU ha contabilizado 36 asesinatos de integrantes del pueblo nasa originario en lo que va de 2019

El Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) se ha declarado en **estado de emergencia** a causa de la ola de asesinatos de representantes indígenas en la zona.

En un [comunicado](#) difundido este lunes, las autoridades del Consejo llaman la atención sobre «la persistencia y el incremento de hechos violentos con altos índices de robos, atentados, asesinatos, amenazas, desapariciones, y reclutamiento de jóvenes», denuncian una «**respuesta institucional insuficiente**» y decretan «la declaración del estado de emergencia y asamblea permanente en todo el territorio de Cxhab Wala Kiwe».

https://twitter.com/CRIC_Cauca/status/1160860538987003904?ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E1160860538987003904&ref_url=https%3A%2F%2Findigenas-colombianos-declarar-estado-emergencia-asesinatos
«No nos dejaremos intimidar por las voces de la muerte, y **defenderemos la vida hasta el final cueste lo que cueste**, con nuestros bastones de autoridad en alto y los colores que simbolizan el espíritu de

nuestro proceso», concluyen las autoridades del CRIC en el comunicado.

Las respuestas del estado frente a esta situación es insuficiente, por no decir nula, con la presencia de 7 bases militares en el norte del Cauca, el debate con el presidente está pendiente. [@MinInterior](#) [#QuePareElGenocidioIndigena](#) pic.twitter.com/VIumc9OroM

— Cxhab Wala Kiwe – ACIN (@ACIN_Cauca) [August 12, 2019](#)

Esta proclamación del estado de emergencia tiene lugar apenas 48 horas después del asesinato, este sábado, de Kevin Ademir Mestizo, de 23 años, y Eugenio Tenorio Yosando, de 46 años, atribuido por el defensor del Pueblo, Carlos Alfonso Negret, **a las disidencias de las FARC**.

📍 [#Comunicado](#) Condono con firmeza ataques a guardia indígena y homicidios del médico tradicional Enrique Güejia y del coordinador de guardia indígena Gersain Yatacué. Estas muertes tienen una dimensión y afectación cultural enorme: [@Albrunori](#) Lee ↴ <https://t.co/doD9aUhoT8> pic.twitter.com/6suc1UlBBE

— ONU Derechos Humanos Colombia (@ONUHumanRights) [August 10, 2019](#)

La oficina en Colombia de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos precisó por su parte que en lo que va de 2019 se han registrado **los asesinatos de 36 integrantes del pueblo nasa del norte del Cauca**, sumados a más de 53 amenazas de muerte y ocho atentados.

Cortesía de RT

Te podría interesar



Conmoción en Guatemala ante el asesinato de dos líderes indígenas

Congreso: Preocupación por exposición de director de la Conadi sobre fiscalización de tierras indígenas

Fuente: [El Ciudadano](#)

